

HAUTE-GARONNE

Abaques Audiovisuel reçoit la certification Platinum d'EcoVadis

Abaques Audiovisuel, expert en intégration audiovisuelle et aménagement des espaces immersifs, vient d'être certifié Platinum par l'organisme de notation RSE EcoVadis. Elle intègre ainsi le top 1 % des sociétés les plus vertueuses. Depuis de nombreuses années, l'entreprise fondée et dirigée par Stéphane Gambier et Frédéric André s'engage en matière d'achats responsables et dans l'application d'une politique sociale éthique et exigeante. Certifiée AFNOR 20121, elle réalise aussi son bilan carbone sur les spectres 1, 2 et 3. La PME basée à Saint-Jean (Haute-Garonne) évalue et mesure régulièrement sa performance RSE afin de répondre aux demandes de ses clients (Ariane Group, Airbus, Safran, Laboratoires Pierre Fabre...). Abaques Audiovisuel a terminé l'année 2023 en affichant une croissance de plus de 15 % de son chiffre d'affaires (11,60 M€).